
Comune di San Giovanni Valdarno 
Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE “PER UN’ALTRA SAN GIOVANNI” – F.I. 
 

 
San Giovanni Valdarno, 24 febbraio 2017 
 
Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
SEDE 
 
 
 

Oggetto: proposta di risoluzione sulla mozione avente ad oggetto “Mozione di censura al Sindaco” 
(art. 73, commi 3‐5, del regolamento del C.C.).   
   
 
 
  Si  richiede  di  discutere  e  mettere  in  votazione  la  seguente  proposta  di  risoluzione  sulla 
mozione di cui all’oggetto. 
 
  Distinti saluti. 
 
 
 
 

I CONSIGLIERI COMUNALI 
                                 Lorenzo Martellini 

 
 

                       Antonino Pia 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Comune di San Giovanni Valdarno 
Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE “PER UN’ALTRA SAN GIOVANNI” – F.I. 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI SAN GIOVANNI VALDARNO 
 

PREMESSO CHE 

‐  il  Sindaco  Maurizio  Viligiardi  negli  ultimi  giorni  ha  rilasciato,  attraverso  gli  organi  di 
informazione,la  sua  idea  di  uscire  dalla  Provincia  di Arezzo  ed  entrare  nell’Area Metropolitana 
Fiorentina prendendo spunto dall’eventuale nuova zonizzazione sanitaria; 

PREMESSO ANCORA 

‐ che non è la prima volta che anche in forma ufficiale ed in questo Consiglio Comunale il Sindaco 
ha espresso tale volontà; 

PREMESSO INOLTRE 

‐  che dopo  tali ultime esternazioni  il  Segretario del Partito di  riferimento del  Sindaco e della 
maggioranza che lo sostiene in Consiglio Comunale Valentina Vadi, nonché Consigliere Regionale, 
ha  palesemente  richiamato  la  propria  posizione  contraria  sia  al  merito  che  nel  metodo 
affermando, tra  le altre cose: “come Segretario del P.D. di San Giovanni Valdarno, non condivido, 
nel merito e nel metodo  le esternazioni del Sindaco Viligiardi sulla questione dell’ingresso di San 
Giovanni nell’Area Metropolitana e sulla nuova zonizzazione sanitaria” e proseguendo “per quanto 
riguarda, strettamente, San Giovanni considero fondamentale, in questo momento, che ci si occupi 
con  forte  impegno,  della  Città,  nei  temi  prioritari  che  interessano  la  nostra  Comunità  dal 
completamento delle opere pubbliche alle nuove  infrastrutture, alla manutenzione  ed al decoro 
urbano: tutti temi fortemente sentiti dalla Cittadinanza e che attendono da tempo una risposta”; 

CONSIDERATO 

‐  che  siamo  giunti  a  metà  della  seconda  legislatura  Viligiardi  e  che  l’esigenza  espressa  dal 
Segretario del PD,  che  si unisce  ancorché  in  ritardo  a quanto  già evidenziato da  tutti  gruppi di 
minoranza, che l’Amministrazione Comunale si attivi per il completamento delle opere pubbliche,  
le  nuove  infrastrutture, manutenzione  e  decoro  urbano  è  tema  assolutamente  condivisibile  e 
sentito dalla Cittadinanza; 

CONSIDERATO ALTRESI’  

‐ che questa Giunta, oltre all’ordinaria amministrazione e a quanto sopra evidenziato, ha l’obbligo 
di fare delle scelte che vanno al di là del contesto prettamente cittadino e che si inseriscono, tra le 
altre  cose,  nel  futuro  assetto  politico  e  amministrativo  del  comprensorio  Valdarnese  anche  in 
relazione a temi di vitale importanza per i cittadini quali il futuro della Sanità in Valdarno; 

TUTTO CIO’ PREMESSO 

‐  invita  il  Sindaco  a  farsi  carico,  in  primis,  delle  necessità  sopra  richiamate  di  San  Giovanni 
Valdarno; 
‐ invita altresì il Sindaco, sul tema del futuro assetto amministrativo di San Giovanni e del Valdarno 
tutto, ad aprire un serio e documentato dibattito tra tutti i cittadini dimostrando, dati alla mano e 
fermo restando il diverso status amministrativo dell’Area metropolitana e delle Province, i benefici 
dell’una e dell’altra eventuale scelta. 

 

 


